.vom 15.07.2022 zu 11001/J (XXVII. GP)

Bundesministerium

sozialministerium.at

Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz

Johannes Rauch Bundesminister

Herrn Mag. Wolfgang Sobotka Präsident des Nationalrates Parlament 1017 Wien

Geschäftszahl: 2022-0.373.975

Wien, 5.7.2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 11001 /J des Abgeordneten Amesbauer betreffend Versicherungsschäden bei Fahrzeugen aus dem Fuhrpark des BMSGPK wie folgt:

Frage 1: Wie viele Versicherungsschäden wurden jeweils in den Jahren 2019, 2020, 2021 sowie im ersten Quartal 2022 bei Fahrzeugen aus dem Fuhrpark Ihres Kabinetts gemeldet?

In den Jahren 2019, 2020 und 2021 wurden keine Versicherungsschäden gemeldet.

Im 1. Quartal 2022 erfolgte eine Schadensmeldung. Das Glastor in der Einfahrt zum Ministeriengebäude am Stubenring 1 wurde durch eine Windböe gegen das Fahrzeug gedrückt.

Frage 2: Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch Selbstverschulden verursacht?

Keiner.

Frage 3: Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch Fremdverschulden verursacht?

Keiner.

Frage 4: Wie hoch waren jeweils die Schadenssummen?

€ 600,- (Kaskoversicherung Selbstbehalt)

Fragen 5 bis 8:

- Wie viele Versicherungsschäden wurden jeweils in den Jahren 2019, 2020, 2021 sowie im ersten Quartal 2022 bei Fahrzeugen aus dem Fuhrpark der Zentralstelle Ihres Ministeriums gemeldet?
- Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch Selbstverschulden verursacht?
- Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch Fremdverschulden verursacht?
- Wie hoch waren jeweils die Schadenssummen?

Im abgefragte Zeitraum wurden keine Versicherungsschäden gemeldet.

Fragen 9 bis 12:

- Wie viele Versicherungsschäden wurden jeweils in den Jahren 2019, 2020, 2021 sowie im ersten Quartal 2022 bei Fahrzeugen aus sonstigen Fuhrparks, die im Verantwortungsbereich Ihres Ministeriums liegen?
- Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch Selbstverschulden verursacht?
- Wie viele dieser Versicherungsschäden waren in den jeweiligen Jahren durch Fremdverschulden verursacht?
- Wie hoch waren jeweils die Schadenssummen?

Da diese Schäden nicht zentral erfasst werden, können dazu auch keine Angaben gemacht werden.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Rauch